

# Musik ist Karl Schwarzers große Leidenschaft

Jetzt feierte der Rentner seinen 80. Geburtstag – Viele Bodenwöhrer kennen ihn als Lehrer an der Grundschule

**Bodenwöhr.** Volksmusik, Singen und Musizieren mit Zither und Geige: Wenn das Gespräch auf diese Themen stößt, dann ist Karl Schwarzer der kompetente Ansprechpartner. Vor Kurzem erst hatte der Rentner den Bodenwöhrer Stubenmusik (45 Jahre) und den Bodenwöhrer Sänger (40 Jahre) Jubiläum gefeiert. Jetzt war Schwarzer selbst der Jubilar, denn am 4. Januar beging er seinen 80. Geburtstag.

Natürlich war der Männergesangsverein, dem er seit 1980 eine starke Stütze im zweiten Bass ist, zum Ständchen angetreten. Vorsitzender Christian Lutter würdigte die Leistung von Karl Schwarzer. In der Zeit als Musiklehrer an der Bodenwöhrer Schule hat er mit Kinderchor und Flötengruppe an den MGK-Konzerten teilgenom-

men. Auch die Zither bei der Waldlirmesse darf nicht fehlen.

Am 4. Januar 1944 in Mähren (Sudetenland) geboren und 1946 aus der Heimat vertrieben, wohnte Schwarzer dann in Altschwand. Nach der Ausbildung zum Lehrer war er an verschiedenen Schulorten in der Oberpfalz eingesetzt, bis er 1969 nach Bodenwöhr kam. Dort blieb er bis zu seiner Pensionierung. Rektor Fritz Girg beauftragte ihn 1971 mit der Leitung des Schulchors und etwas später mit der Einrichtung verschiedener Instrumentalgruppen. Einer der Höhepunkte war 1980 das Landkreis-Musikfest der Volksschulen.

Und so durfte Karl Schwarzer an der Schwelle zu einem neuen Jahrzehnt viele Gratulationen entgegennehmen. *tgl*



**Eingerahmt von den Sangesbrüdern und -schwestern des MGK Bodenwöhr beging Karl Schwarzer (Mitte) sein Jubiläum.**  
Foto: Albert Gleixner





